

# 天文部

現部長 内海 友香  
前部長 上西 啓太  
顧問 藤田 先生

こんにちは。天文部は現在、二年生十四名、一年生二十名、計三十四名という、史上最大数の部員を抱えています。星が見たい、天体写真を撮りたい、ピタゴラスイッチを作りたい（↑!）、目的は部員によつて様々ですが、全員で協力しあつて活動をしています。主な活動として、流星群到来や月食などの天文イベントが起こるときには、わせて観測会を行つてゐる他、恒例行事として陸別町で合宿を開催しています。天文部の伝統となりつつある学校祭展示のピタゴラスイッチの製作は、年々完成度をあげていて、一見の価値アリです！同室でプラネタリウムの展示・解説もしておりますので、地学室にぜひ足を運んでみてください。

天文部の魅力はやはり、美しい夜空を眺められることです。街灯のない場所まで行くと、驚くほど星が輝いてみえます。この満点の星空を仲間と共有しながら热爱もない会話をしている時間は、とても素敵なもので、流れ星を見つけて喜んだり、普段とは違う部員の魅力に気づいたり、また時には一人考へに耽ることもできます。

最後に、上西先輩には大変お世話になりました。いつでも天文部に遊びにきてください。またたくさんお話ししましょう！

